

*Antonio Guterres insiste sur le
cessez-le-feu à Gaza suite aux
pertes humaines dans les
hôpitaux*

Image not found or type unknown

La Havane, 15 novembre, (RHC)- Le secrétaire général des Nations Unies, Antonio Guterres, a réitéré mardi son appel à un cessez-le-feu dans la bande de Gaza suite aux pertes dramatiques de vies humaines dans les attaques de l'hôpital Al-Shifa.

Le chef de l'ONU a demandé la fin du conflit au nom de l'humanité.

Dans un point-presse mardi soir à l'ONU son porte-parole Stéphane Dujarric a déclaré que le secrétaire général de l'ONU est "profondément troublé par la situation horrible et les pertes dramatiques en vies humaines dans plusieurs hôpitaux de Gaza. Au nom de l'humanité, le secrétaire général appelle à un cessez-le-feu humanitaire immédiat."

Les forces de Tel-Aviv affirment que le Hamas a installé un centre de commandement sous l'établissement de santé, une allégation démentie par le personnel médical.

L'Organisation mondiale de la santé (OMS) estime à 135 le nombre d'attaques contre des établissements de santé à Gaza au cours du mois dernier.

Selon Margaret Harris, porte-parole de l'OMS, il s'agit du nombre le plus élevé jamais enregistré en si peu de temps.

Elle a mis en garde contre une "tendance croissante" des attaques contre les soins de santé, également observée dans d'autres conflits en cours au Soudan et en Ukraine.

"Il semble que l'idée qu'un hôpital devrait être un havre de paix, un endroit où les gens viennent se faire soigner lorsqu'ils en ont besoin, ait été oubliée", a-t-elle déclaré aux journalistes.

Elle a qualifié d'héroïques les travailleurs de l'hôpital Al-Shifa qui poursuivent leurs efforts alors que le centre est privé d'électricité depuis le 11 novembre et qu'il n'y a pas assez de nourriture et d'eau potable.

Quelque 700 patients et plus de 400 membres du personnel médical s'y trouvent toujours, ainsi que 3 000 personnes déplacées qui y ont trouvé refuge.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/339399-antonio-guterres-insiste-sur-le-cessez-le-feu-a-gaza-suite-aux-pertes-humaines-dans-les-hopitaux>



Radio Habana Cuba